PROGRAMACIÓN 2023



+VIERNES 22 DE SEPTIEMBRE +

20:00 h. Ponencia Concierto sobre Salterios Medievales. Begoña Olavide y Carlos Paniagua. El Esquileo.

+ SÁBADO 23 DE SEPTIEMBRE +

13:00 h. Santa Misa en honor a San Miguel. A continuación, procesión con la participación de "La Esteva". Al finalizar la procesión, aperitivo en la Casa Barrio ofrecido por el Ayuntamiento.

17:00 h. Juegos autóctonos junto al Esquileo. Organiza el Ayuntamiento, con la colaboración de Paco, Sabi, Carlos y Domingo.

18:00 h. Ven a disfrutar de la magia de Héctor Sansegundo y su espectáculo "La Máquina", una antigua caravana transformada en un teatro diminuto donde vivirás una experiencia diferente.

21:00 h. Caldereta. Precio del ticket 4€. Venta anticipada de tickets en el Ayuntamiento. Hasta un máximo de 150 raciones.

22:30 h. Verbena a cargo de la orquesta SIROPE.

+ DOMINGO 24 DE SEPTIEMBRE +

13:00 h. Santa Misa por los difuntos de la parroquia. 16:00-21:00 h. Tardeo musical con Dj Botii. ¡Ven a bailar y a disfrutar del fin de fiestas!

A las 17:30 h. Habrá juegos infantiles en el Parque de la entrada de Cabanillas.

19:00 h. La tradicional Chocolatada.

Unas fiestas llenas de reencuentros y tradición

DEL 15 AL 24 DE SEPTIEMBRE CABANILLAS DEL MONTE DISFRUTARÁ DE UN AMPLIO PROGRAMA DE ACTIVIDADES EN SUS FIESTAS EN HONOR A SAN MIGUEL



Procesión en honor a San Miguel por las calles de Cabanillas del Monte.

INFOTORRE

El verano está llegando a su fin, pero aún le quedan los últimos compases. Uno de ellos, son las fiestas de Cabanillas del Monte en honor a San Miguel.

Unos festejos repletos de actividades que hacen que este pequeño pueblo de 52 habitantes, poco o nada tenga que envidiar a las localidades más

Esta población que pertenece a Torrecaballeros vivirá sus días grandes, este fin de semana, en ellas se podrá disfrutar desde ponencias, una procesión junto al grupo de danzas de Segovia, La Esteva, juegos autóctonos, magia, la tradicional comida popular con caldereta, una verbena, hasta un tardeo musical con DJ, juegos infantiles o una chocolatada.

Un amplio repertorio de actividades que hará que vecinos, allegados y visitantes disfruten de momentos entrañables y llenos de alegría y disfrute.

P. ¿Cómo son las fiestas de Cabanillas?

R. Las fiestas de Cabanillas tienen un carácter muy "familiar", toda vez que se trata de una localidad pequeña y que las fiestas en honor a San Miguel tiene lugar a finales de verano, cuando el número de vecinos tanto en Cabanillas como el Torrecaballeros no es tan elevado como en pleno ve-

Ese ambiente familiar hace que sean especialmente entrañables y desde luego son cita ineludible para muchos vecinos que ya no viven en Cabanillas pero cuyos orígenes están en esta localidad y siempre regresan estos días para honrar a San Miguel y participar

BODAS 2024

LA PORTADA DE MEDIODÍA

AHORA TAMBIÉN EN SERVICIO DE CATERING

TORRECABALLEROS · SEGOVIA RESERVAS · 921 401 011 · 921 401 090 LAPORTADADEMEDIODIA.COM





en todas las actividades programadas.

P. ¿Como ha sido la organización de las fiestas?. Además del Ayuntamiento, ¿quien más colabora en la organización?

R. Todo el programa de actividades se organiza en el seno de la Comisión de Fiestas en la que están representados los distintos grupos municipales que conformamos la Corporación Municipal, ASET (Asociación de Empresarios de Torrecaballeros), OTTER (que es la Agrupación de Peñas), el Club Deportivo San Medel y los vecinos a título particular que organizan actividades como los juegos autóctonos. Todo ello liderado y gestionado por la Concejalía de Fiestas que dirige nuestro concejal Ismael García.

P. La semana anterior a la fiestas ha habido actividades, ¿tratan de ir preparando el ambiente?

R. Siempre organizamos actividades complementarias al propio programa festivo. Es una forma de ir preparando el ambiente festivo, pero también de dinamizar la vida cultural de Cabanillas y ofrecer actividades a todos los vecinos.

Este año hemos programado distintos talleres y una cata solidaria que han tenido una gran acogida y mucha participación.

Asimismo, a lo largo del año realizamos distintas actividades culturales (talleres, conciertos) y medioambientales (charlas, hacenderas, etc.).

P. ¿El Consistorio tiene algún nuevo plan para el municipio?

R. Además de continuar con el mantenimiento, recuperación y puesta en valor de la Cacera, tenemos un proyecto de rehabilitación integral de la Casa Barrio, con una inversión en torno a los 50.000 euros.

Al mismo tiempo, tenemos ya también elaboradas las memorias para la urbanización y arreglo de la calle Cigüeña y la calle de los Ranchos, entre otras actuaciones.

P. Para todo aquel que no conozca Cabanillas, ¿que lugares destacaría de la localidad?

R. La visita a Cabanillas tiene una parada obligatoria en el Palacio del Esquileo, el único rancho de esquileo que queda en pie en toda España y cuyas primeras referencias nos remontan al siglo XVI. Es un complejo arquitectónico espectacular y se pude visitar de la mano de sus propietarios que habitan en él y a quienes quiero agradecer su colaboración con el Ayuntamiento. Gracias a su generosidad podemos realizar actividades en este marco incomparable y eso es un lujo para nosotros.

Otro de los lugares a visitar en Cabanillas es la iglesia de San Miguel, una sencilla construcción románica de finales del siglo XII con un retablo plateresco dedicado a San Miguel. A ambos lados de la única nave que compone el templo, encontramos sendos retablos del siglo XVI, uno dedicado a la Virgen y otro a San Gregorio con importantes pinturas de 1596 de Nicolás Gre-

Pero Cabanillas tiene además otros atractivos como las fuentes tradicionales que abastecían a la localidad y que hemos restaurado recientemente. varias charcas también recuperadas, durante estos últimos años, la dehesa y la Cacera.

P. ¿Algún mensaje para los vecinos?

R. Que disfruten de estas fiestas en honor a San Miguel con la misma intensidad que otros años, llenando de vida las calles de Cabanillas durante estos días. Deseo que estos días festivos sirvan para estrechar nuestros lazos de vecindad y amistad, para disfrutar desde el respeto y el civismo de unas jornadas festivas y de la programación que hemos preparado.



Bailes tradicionales a cargo del grupo LA Esteva

INFOTORRE







La tradicional caldereta, aperitivos y actividades en las fiestas 2022.

INFOTORRE

